

# hari ini

## 3.009 Paket Makan Bergizi Gratis Mulai Disalurkan di Kabupaten Pangandaran

Anton Atong Sugandhi - [PANGANDARAN.HARIINI.CO.ID](http://PANGANDARAN.HARIINI.CO.ID)

Jan 7, 2025 - 00:50





PANGANDARAN JAWA BARAT - 3.009 Paket makan bergizi gratis mulai didistribusikan di Kabupaten Pangandaran, Senin 6 Januari 2025. Paket makan bergizi gratis ini distribusikan ke beberapa murid sekolah seperti, PAUD, TK, SD, SMP, dan SMA sederajat.

Seperti yang terpantau di dapur pengolahan Koramil 2502 Cijulang, ribuan paket makan bergizi gratis itu mulai didistribusikan ke 18 titik sekolah yang ada di Kecamatan Cijulang diantaranya: TK Mekar, SDN 1 Margacinta, RA Al Hidayah, SDN 2 Margacinta, MI 1 Cikaler, SDN 1 Kondangjajar, TK Harapan, TK Al Mujahidin, SD Negeri 2 Kondangjajar, SLB YPK Cijulang, TK Kober Aisyah, SDN 2 Cijulang, TK Perwari, SDN 1 Cijulang, SDN 3 Cijulang, TK Aisyah 2 dan SMKN 1 Cijulang.

Sementara, pendistribusian untuk tingkat SD dilakukan mulai pukul 08.00 WIB hingga 10.00 WIB . Untuk siswa SMK pada pukul 11.30 WIB hingga 12.30 WIB.

Pada tahap awal penyaluran makan siang gratis di Pangandaran ini untuk SMKN 1 Cijulang 1.498 siswa, Kober, TK, dan SD sebanyak 301 siswa. Total nasi kotak semuanya untuk 1799 siswa.

Untuk memastikan kehygienisan makan bergizi gratis itu, Dandim Pangandaran Letkol Inf Indra Mardianto Subroto berkoordinasi dengan berbagai pihak, mulai dari Badan Gizi Nasional (BGN), Kantor Kementerian Agama, Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga, serta kepala sekolah di Kabupaten Pangandaran.

"Untuk kehygienisan makanan kita sudah koordinasi dengan pihak Badan Gizi Nasional yang memberikan prosedur tertentu agar menjamin kehygienisan makanan yang diolah di dapur agar layak dikonsumsi oleh anak-anak." ujar Letkol Inf Indra Mardiyanto Subroto Dandim 0625 Pangandaran saat monitoring di SD Negeri 1 Margacinta Cijulang.

"Sehingga, bisa mengantisipasi dampak negatif yang mungkin bisa di terjadi. Contoh, kelayakan air yang digunakan dan mengecek sejauh mana tingkat

standar yang bisa dikonsumsi oleh anak-anak "tambahnya".

Paket makan bergizi gratis yang berada di dalam kotak stainless di SD Negeri 1 Margacinta terlihat berisi nasi putih, sayur tempe, telur rebus, goreng daging ayam, dan buah jeruk.

Kabid SD Disdikpora Kabupaten Pangandaran, Darso mengatakan, dengan adanya makan bergizi gratis ini anak-anak bisa jauh lebih sehat. "Ke depannya, semoga anak-anak bisa jadi generasi penerus Bangsa yang jauh lebih baik agar tidak ketinggalan oleh Bangsa lain "ujarnya".